
КАНДИДАТЫ В IX СОЗЫВ СТУДЕНЧЕСКОГО 

СОВЕТА  

3 КУРС БАКАЛАВРИАТА 

 

1-Й ПОТОК 

- Исляев Иван  

- Пристансков Егор  

 

2-Й ПОТОК 

- Зейналов Эльвин  

- Минакова Александра  

- Осетров Артём  

- Шулбаев Прокопий  

 

3-Й ПОТОК 

- Кузнецов Егор  

- Ильчикова Мишель  

- Хумарян Тэльман  

- Юраш Артур  

  



Исляев Иван  

3 курс, 1 поток, 304 группа 

 

 

Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 

Обычный студент 3 курса, ранее делавший мемы и решивший пустить 

энергию в продуктивное русло. 

 

Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 

По мере сил принимал участие в работе информационного комитета 

Студенческого Совета факультета VIII созыва, но сейчас планирую 

целенаправленно работать в нём. До студенчества входил в совет школы и 

занимался общественной деятельностью, был одним из админов паблика 

олимпиадников Камчатского края (забросили осенью 2017-го, но если кому 

интересно – vk.com/41b_radio). 

 

https://vk.com/ivani_xx


Какие три самые сильные черты вашего характера? 

Оптимизм, креативность, терпеливость. 

 

Вы проживаете в общежитии? 

ДСЯ 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 

Чтобы сделать место, ставшее в самые яркие годы жизни вторым домом, 

лучше; и, конечно, ради коллектива, с которым можно добиться этой цели. 

 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 

Планирую работать прежде всего в информационном комитете и продолжать 

его развитие, не опуская заданную VIII созывом планку (новые интервью и 

онлайн-мероприятия, освещение деятельности комитетов в социальных 

сетях). Однако и в других сферах активности Совета есть вопросы, с которыми 

нужно работать (например, в общежитии). 

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 

- Сбор и систематизация учебных материалов,  

- Информационная деятельность (PR, группа VK, посты в Telegram, развитие 

Instagram),  

- Работа с обращениями студентов,  

- Общежитие ДСЯ 

 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 

Сколько потребуется 

 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 

Да 

 

 



Какие проблемы, по Вашему мнению, существуют на 

факультете в данный момент? 

Проблемы действительно существуют, начиная отсутствием на этажах 

кулеров и заканчивая некоторыми моментами дистанционного обучения. 

Кроме того, долго не избирался Студсовет. 

*** 

 

Пристансков Егор 
3 курс, 1 поток, 305 группа 

 

 

 

Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 

На Юридическом факультете я занимаюсь как общественной деятельность в 

рамках Студенческого совета, Школы права и Стипендиальной комиссии, так 

и научной деятельность 

https://vk.com/pristanchenok


 

Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 

На протяжении 2,5 лет являюсь членом Студенческого совета, где занимаюсь 

стипендиальными и социальными вопросами. Также участвую в деятельности 

Школы права и осуществляю функции секретаря Стипендиальной комиссии 

Юридического факультета. 

В рамках указанных организаций я организую проведение различных 

стипендиальных (ПГАС, различные именные стипендии и др.) и социальных 

(материальная помощь договорникам, компенсация проезда и др.) кампаний, 

консультирую студентов и помогаю им в разрешении вопросов 

стипендиального и социального характера.  

 

Какие три самые сильные черты вашего характера? 

Принципиальность, ответственность, общительность 

 

Вы проживаете в общежитии? 

ДСЯ 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 

Для меня Студенческий совет возможность помогать людям в рамках тех 

направлений, в которых я осуществляю деятельность. 

 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 

Продолжать работу в вопросах стипендиального и социального характера, 

улучшая процедуры проведения тех кампаний, которые реализуются в их 

рамках. В частности, планируется сделать более прозрачным и открытым 

проведение конкурса ПГАС, наладить информационное обеспечения о 

конкурсных компаниях 

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 

- Вопросы стипендиального и материального обеспечения студентов 

 

 



Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 

Все свободное 

 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 

Да 

*** 

 

Зейналов Эльвин 
3 курс, 2 поток, 312 группа 

 

 

Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 

Я студент 312 группы, являюсь старостой данной группы. Также являюсь 

наставником 120 группы нашего факультета. Увлекаюсь футболом, каратэ. 

 

https://vk.com/elvin_zeynalov


Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 

Да, состоял в прошлом созыве Студенческого Совета Юридического 

Факультета МГУ имени М.В.Ломоносова. 

 

Какие три самые сильные черты вашего характера? 

Ответственность, пунктуальность и настойчивость. 

 

Вы проживаете в общежитии? 

Не проживаю 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 

На мой взгляд, в прошлом созыве мы не смогли в полной мере реализовать 

свои полномочия как органа студенческого самоуправления, а также 

воплотить наши планы в жизнь. Поэтому нужно постараться приложить 

максимальные усилия для того, чтобы в новом созыве все получилось. 

 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 

Во-первых, в связи с новыми требованиями Роспотребнадзора нужно открыть 

дополнительные аудитории для студентов, чтобы они занимались 

самообразованием, как это было в аудитории в 630Б, которая закрыта из-за 

отсутствия открывающихся окон. Во-вторых, следует решить проблему 

возникшую в связи с новым расписанием, когда дистанционные пары идут 

сразу после очных или наоборот, и студенты не успевают до дома. 

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 

- Сбор и систематизация учебных материалов,  

- Информационная деятельность (PR, группа VK, посты в Telegram, развитие 

Instagram),  

- Работа с обращениями студентов,  

- Вопросы контроля качества образования 

 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 

Сколько угодно:) 



Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 

Нет 

*** 

 

 

Минакова Александра  
3 курс, 2 поток, 312 группа 

 

 
 

Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 

Я занимаюсь общественной деятельностью, пусть и пока малого масштаба 

(теория «малых дел» в современной интерпретации). Мои университетские 

друзья и знакомые знают о моем, на данный момент главном, общественном 

https://vk.com/alexxandraminakova


«увлечении» - организации праздников для моей любимой группы (по-

иностранному называется «лофт»). Однако этим мои общественные занятия 

не исчерпываются: за моими плечами два года работы в Приёмной комиссии 

факультета. В кругу моих интересов помимо «малых дел», о которых я 

рассказала выше, изучение иностранных языков (в довесок к английскому и 

французскому последние несколько месяцев я активно стремлюсь добавить 

норвежский), кулинария и самый захватывающий вид спорта - биатлон 

(*голосом Губерниева*).  

 

Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 

Да, я принимала участие в работе в Приемной комиссии факультета в 

приёмных кампаниях 2019 и 2020 гг. 

 

Какие три самые сильные черты вашего характера? 

1. Коммуникабельность 2. Ответственность 3. Работоспособность. 

 

Вы проживаете в общежитии? 

Не проживаю 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 

Я уверена, что моё участие в деятельности Совета, моя «студенческая» 

позиция способны принести пользу не только моим ближайшим коллегам: 

одногруппникам и однокурсникам, но и всем членам огромного студенческого 

сообщества Юридического факультета. Быть нужной и видеть результаты 

своих усилий - очень важно для меня. 

 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 

Первоочередная задача для меня - совершенствование механизма 

дистанционного образования. Под «дистанционным образованием» я 

понимаю не только организацию учебного процесса в период карантинных 

ограничений (например, в марте-мае этого года) полностью в заочном 

формате, но и внедрение наиболее эффективных элементов дистанционного 

образования в практику учебного процесса уже после возвращения к 

«обычной жизни». Я также стремлюсь увеличить прозрачность деятельности 



не только Студенческого совета, но и всех учебно-методических и 

административно-хозяйственных подразделений факультета. 

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 

- Сбор и систематизация учебных материалов,  

- Информационная деятельность (PR, группа VK, посты в Telegram, развитие 

Instagram),  

- Работа с обращениями студентов,  

- Вопросы контроля качества образования 

 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 

Грандиозные дела требуют грандиозного времени. Именно столько времени я 

готова выделить для своей работы в Студенческом совете. 

 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 

Да 

 

Какие проблемы, по Вашему мнению, существуют на 

факультете в данный момент? 

С каждым годом факультет становится лучше, однако некоторые проблемы 

продолжают носить затяжной характер. На мой взгляд, наиболее важная 

проблема в настоящее время - отсутствие прямой, непосредственной 

коммуникации между студентами и преподавателями (кафедрами), а также 

между студентами и учебно-методическими подразделениями (например, 

Учебным отделом). 

*** 

 

  



Осетров Артём 
3 курс, 2 поток, 310 группа 

 

 

Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 

Староста единственной и неповторимой 310-ой группы. Увлекаюсь 

Уголовным процессом, психологией и познанием людей. 

 

Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 

На протяжении 1,5 лет являюсь главой Организационного Совета ДСД. За 

время моего пребывания на данной должности были проведены десятки 

мероприятий, организация которых получила положительные отзывы и от 

членов администрации и преподавателей. 

 

 

https://vk.com/o222xt


Какие три самые сильные черты вашего характера? 

Решительность, стрессоустойчивость, организованность 

 

Вы проживаете в общежитии? 

Не проживаю 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 

Хочу быть голосом ребят с потока, каналом связи между Студенческим 

Советом и своими однокурсниками. Следить за тем, что организация 

занимается действительно тем, для чего создана. 

 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 

Продвинуть идею нового формата обучения, который был бы максимально 

удобен всем студентам во время пандемии. Данный формат подразумевает 

проведение очных семинаров с дистанционным элементом, чтоб студенты 

могли свободно выбирать между очным посещением семинаров и заочным 

участием в них. Данный формат был опробован нашей группой в течение 

прошлого семестра и привел к положительным результатам. 

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 

- Работа с обращениями студентов,  

- Вопросы стипендиального и материального обеспечения студентов,  

- Проблемы общежитий,  

- Вопросы контроля качества образования,  

- Развитие научной деятельности на факультете 

 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 

Столько, сколько потребуется для отстаивания интересов студентов. 

 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 

Да 

 



Какие проблемы, по Вашему мнению, существуют на 

факультете в данный момент? 

На мой взгляд ключевой проблемой, на которую должен повлиять 

Студенческий Совет, является то, что все ключевые организационные 

решения на факультете принимаются без учета мнения студентов. По сути, 

прямая демократия на факультете никак не реализуется. У студентов должно 

быть больше доступа для управления факультетом в соответствии с духом 

свободы студенчества.  

*** 

 

Шулбаев Прокопий 
3 курс, 2 поток, 310 группа  

 

 

 

Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 

Занимаю активную жизненную позицию. Помимо учёбы, увлекаюсь спортом, 

творчеством, открываю для себя новые возможности и увлечения.  

 

https://vk.com/id201547685


Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 

В старших классах я был членом управляющего совета школы и 

председателем ученического совета. Переизбирался на новый срок, оправдав 

ожидания избирателей. Являюсь волонтёром в American Center in Moscow. 

 

Какие три самые сильные черты вашего характера? 

Добросовестность, находчивость, альтруизм. 

 

Вы проживаете в общежитии? 

Не проживаю 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 

Помогать студентам при решении вопросов(инициатив).  

Принести пользу факультету и университету. 

 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 

Улучшить условия и реализовать предложения ребят, проживающих в 

общежитиях. Добиваться бесплатных приёмов пищи для студентов 

университета. Повышение стипендий. Усовершенствовать пропускной режим 

на факультете. Реализовать предложения по обеспечению быстрой сотовой 

связи и WI-FI. 

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 

Готов работать во всех направлениях. 

 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 

Главное результат. 

 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 

Да 

 



Какие проблемы, по Вашему мнению, существуют на 

факультете в данный момент? 

Данный вопрос раскрыт выше. 

*** 

 

Кузнецов Егор 
3 курс, 3 поток, 319 группа 

 

 

 

 

Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 

Учусь на 3 курсе, по совместительству являюсь профоргом в своей группе. 

Увлекаюсь фотографией!  

 

https://vk.com/donkuz


Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 

Являюсь профоргом в своей учебной группе. Вхожу в корпус "цифровых 

волонтёров" на нашем факультете. Возглавлял "информационный отдел" в 

лагере в Испании. 

 

Какие три самые сильные черты вашего характера? 

Ответственность, коммуникабельность, отзывчивость. 

 

Вы проживаете в общежитии? 

Не проживаю 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 

Я хочу стать членом Студенческого совета потому, что меня привлекает 

возможность сделать наш факультет лучше. Донести интересы учащихся до 

администрации и найти компромисс. 

 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 

Не всегда всё зависит только от нас, но я сделаю всё возможное, чтобы 

улучшить жизнь студентов. 

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 

- Информационная деятельность (PR, группа VK, посты в Telegram, развитие 

Instagram),  

- Работа с обращениями студентов,  

- Вопросы стипендиального и материального обеспечения студентов,  

- Проблемы общежитий,  

- Развитие научной деятельности на факультете. 

 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 

Столько, сколько будет необходимо. 

 



Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 

Да 

*** 

 

Ильчкова Мишель 
3 курса, 3 поток, 322 группа 

 

 

 

 

Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 

Учусь на 3 курсе, по совместительству являюсь старостой в своей группе. Это 

увлекательно!  

 

https://vk.com/ilchikova_m


Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 

Депутат Школьной Думы; 

1. Староста в классе в средней и старшей школе; 

2. С первого курса староста своей любимой группы; 

3. Избиралась членом Студенческого совета VII-VIII созывов (2018-2020 гг); 

4. Руководитель информационной комиссии Студенческого совета VII созыва 

(2018-2019 гг); 

5. Ответственный секретарь Студенческого совета VIII созыва (2019-2020 гг); 

6. Староста государственного профиля (2020-2021 уч. годах). 

 

Какие три самые сильные черты вашего характера? 

Ответственность, целеустремленность и трудолюбие. 

 

Вы проживаете в общежитии? 

Не проживаю 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 

Я хочу стать членом Студенческого совета потому, что считаю своим 

призванием работать в команде, представляющей интересы студентов, так как 

обладаю навыками, необходимыми для отстаивания, защиты этих интересов, 

а, главное, желанием добиться результата, устраиваемого как студентов, так и 

руководство факультета. 

 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 

То, что будет возможно реализовать на благо студенчества. 

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 

- Сбор и систематизация учебных материалов,  

- Информационная деятельность (PR, группа VK, посты в Telegram, развитие 

Instagram),  

- Проблемы общежитий,  

- Развитие научной деятельности на факультете. 



 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 

Грандиозные дела требуют грандиозных временных затрат. 

 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 

Нет 

 

Какие проблемы, по Вашему мнению, существуют на 

факультете в данный момент? 

Существуют некоторые бытовые проблемы, которые, в целом, не затрудняют 

жизнь студентов нашего факультета. Однако есть к чему стремиться. 

 

*** 

 

Хумарян Тэльман 
3 курс, 3 поток, 322 группа 

 

https://vk.com/telman.khum


 

Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 

Увлекаюсь музыкой (в прошлом саундпродюсер и dj), боксирую по выходным, 

собираю кубик Рубика :)  

 

Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 

Активист студенческого совета на протяжении предыдущего года 

 

Какие три самые сильные черты вашего характера? 

Открытость, честность, смелость. 

 

Вы проживаете в общежитии? 

Да 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 

Это стало делом принципа, хочу доказать себе, что способен из активиста 

стать полноправным членом Студенческого совета. 

В этой жизни действует правило треугольника. В одном углу - волки, в другом 

- овцы, а в третьем овчарки, что спасают овец. 

По своей природе я та самая овчарка, что несмотря на наличие собственных 

проблем, всегда желает разобраться с чужими и помочь делом/советом.". 

 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 

Необходимо закончить проекты, которые были прерваны в связи с пандемией, 

также будучи активистом старался помогать ребятам в Совете с реализацией 

их идей, поэтому я всегда на подхвате. 

Люблю наш 630Б, всегда открыт к разговорам, вопросам и новым идеям, 

многие ребята на факультете сами прекрасно знают меня и знают, чем я 

занимаюсь :) 

Хочу помогать студентам ЮФ, проживающим в общежитии ДСВ, принимать 

и учитывать их проблемы при работе с обращениями от студентов ДСЯ. 

 



 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 

- Информационная деятельность (PR, группа VK, посты в Telegram, развитие 

Instagram),  

- Работа с обращениями студентов,  

- Проблемы общежитий 

 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 

Уделял будучи активистом довольно много, часто возвращался домой поздно 

вечером, поэтому, проблем со временем нет 

 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 

Да 

 

Какие проблемы, по Вашему мнению, существуют на 

факультете в данный момент? 

Студенческий совет, к сожалению, утратил доверие студентов, хотелось бы 

наладить его работу вновь, ведь без него все меньше и меньше учитывают 

проблемы ЮФ.  

Все также беспокоит проблема розеток, которую хотел в свое предлагал 

решить установкой станций с повербанками, также вопрос об установке 

фонтанчиков/кулеров также стоит остро. 

Хочу дальше продвигать и наращивать отношения между студорганизациями, 

что будет идти факультету только на пользу. 

*** 

 

 
 

 

 

 

  

https://vk.com/yurash.arthur


Юраш Артур 
3 курс, 3 поток, 316 группа 

 

 

Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 

В рамках юриспруденции больше всего интересуюсь уголовным правом, 

более всего интересуют механизмы реализации уголовной ответственности 

юридических лиц. Помимо этого увлекаюсь фотографией, в особенности 

пленочной. Мне также нравится спорт, в школьные годы занимался 

биатлоном, а после поступления в университет начал ходить в тренажерный 

зал. 

 

Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 

В школьные годы состоял в молодежном отделении партии ЛДПР. Вместе с 

другими членами отделения мы помогали благоустраивать территорию 

нашего района, помогали ветеранам и выдвигали различные инициативы. На 

пером курсе принимал участие в организации Зимнего Бала. На данный 

момент также состою в Профкоме МГУ. 

 

 

https://vk.com/yurash.arthur


Какие три самые сильные черты вашего характера? 

Умение договариваться и находить общий язык с людьми, наличие смекалки, 

энтузиазм 

 

Вы проживаете в общежитии? 

Нет  

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 

Хочу придвигать инициативы, полезные как для студентов, так и для 

администрации факультета. Сделать жизнь в стенах МГУ интереснее и ярче, 

чтобы проведенные здесь годы оставили у студентов только хорошее 

впечатление. Обозначенные ниже проблемы объективно вызывают трудности 

у многих студентов, что мешаем им концентрироваться на учебе и портит 

впечатление о нашем университете. 

 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 

Работать над улучшением условий проживания в общежитиях МГУ 

(сквозняки, возникающие из-за старых деревянных окон, не соответствующий 

потребностям студентов ремонт в ванных комнатах, бюрократические 

сложности из-за плохой технической оснащенности персонала). Решить 

проблемы с качеством интернета в общежитиях МГУ и на факультете. 

Систематизировать информацию о работе различных административных 

подразделениях факультета. Составить подробную и при этом понятную 

схему корпуса "А", так как многие студенты до сих пор путаются в его 

коридорах, из-за чего опаздывают на занятия. 

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 

- Информационная деятельность (PR, группа VK, посты в Telegram, развитие 

Instagram),  

- Работа с обращениями студентов,  

- Проблемы общежитий 

 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 

1,5-2 часа в день 

 



Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 

Нет 

 

Какие проблемы, по Вашему мнению, существуют на 

факультете в данный момент? 

Несоответствие условий проживания в общежитиях современным стандартам, 

отсутствие связи между студенческими организациями и студентами, а также 

неосведомленность студентов о многих проходящих на факультете 

мероприятиях. Проблемы с доступом к расписанию и иным сервисам АСУ 

МГУ. 

 

*** 

 


